

感気持進 11月

仕事は探してやるものだ。自分で創り出すものだ。与えられた仕事だけをやるのは雑兵だ。 戦国大名 織田信長

人は皆大切です。しかし、考動できる人が増えると組織は強くなります。

和綿の収穫！

11月1日に、須恵保育園・須恵小学校・南稜及び球磨工業高校の生徒・JA木綿葉・つつじヶ丘学園・老人クラブ等、総勢200名程で収穫しました。本校6年生が計測した結果、今年は去年の14kgを大きく上回る41.9kgが収穫できました。秋晴れの好天にも恵まれ、賑やかな収穫祭になりました。関係の皆様、児童に貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



和綿、とったど〜

地震に備えて！！



まず教室では机の下へ

11月5日（火）に、シェイクアウト訓練を行いました。これは、県民総参加型の地震対応訓練で、参加者が一斉に身を守るための行動をとるものです。大事なことは、「姿勢を低く、頭を守り、揺れが収まるまで動かない」という3つです。子供たちは、上手にできました。いつでも、どこでも、自分で自分自身を守る力を付けていきます。

美しい歌声を披露できた犬童球溪顕彰音楽祭！！！！



天使の歌声のようです

11月7日（木）は音楽祭に参加してきました。子供たちは、練習の成果をいかに発揮し、すばらしい歌声を響かせました。歌は「いのちの歌」です。「生まれてきたこと 育ててもらえたこと 出会ったこと 笑ったこと そのすべてにありがとう この命に

ありがとう」と歌い上げました。応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



歌い終わって、笑顔で

好評につき、裏面に子育てのヒントを載せています。